

2021年に内田橋の町名が制定された日を記念するお祭りが立ちあげられ、今年で4回目の内田橋まつりが行われました。昭和の良き時代の風景が残る内田橋商店街を歩行者天国にして、新たな魅力と体験をお届けしています。キッチンカー・雑貨・飲食などのマーケットが並び、みなさん歩行者天国を満喫していました。イベントスペースでは、フラダンスやダンスパフォーマンス、大道芸などが祭りを盛り上げていました。



スタンプラリー



▲スタンプラリーの台紙をもらって、商店街を探してスタンプを6個集めると、スナックかくれんぼで景品のお菓子がもらいました！

果物袋詰め放題！



▲八百屋saienがお届けする、果物の袋詰め放題セール。リンゴ・柿・みかんを袋に詰められるだけ詰めて500円。みなさんとても上手に詰めていました。さすがです！

ダバシDEランタン



▲みんなの願い事を書いたランタンが、夜の内田橋商店街に浮かびました。商店街通りにも赤いちょうちんが飾ってあり、商店街全体が赤く染まったように見えました。

参加者の声

- ・スタンプの場所が分からなくて探しました。見つけられてよかったです。
- ・ランタンに願い事を書きました。今までにないイベントで、楽しかったです。
- ・なんかお得がいっぱいでした。いつもこんな風に来る楽しみがあるといいよね。

主催者の声

- ・内田橋夜市が中止になったので、ダバシDEランタンが今回できてよかったです！
- ・たくさんの学生ボランティアさんに感謝。また参加してくれるといいな。
- ・みんなの熱量がすごいよね。商店街をみんなでもっと盛り上げていきたいね。